

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pembiayaan talangan haji merupakan salah satu cara untuk mempermudah masyarakat atau nasabahnya yang ingin melakukan ibadah haji, serta ini merupakan salah satu langkah untuk menerima kemajuan teknologi dalam islam karena dengan adanya pemahaman serta aturan yang diberikan oleh ulama dan juga pemerintah hal ini dapat membantu masyarakat yang ingin memiliki tujuan untuk melaksanakan ibadah haji ini, amitra syariah cabang Serang sendiri memiliki tujuan yang dimana melayani masyarakat yang memiliki kekurangan dalam finansial untuk ibadah haji. Serta ada beberapa hal yang dijadikan mekanisme dalam pelayanan pembiayaan talangan haji di amitra syariah cabang Serang Banten.

1. Mekanisme pembiayaan talangan haji di Amitra Syariah kota serang tersebut secara umum telah sesuai dengan standar operasional, persyaratan untuk mengajukan pembiayaan ini juga tidak sulit, yang terpenting nasabah memiliki pekerjaan atau usaha mandiri dan tidak ada sangkutan pembiayaan dengan yang lain, tidak ada penahanan jaminan, karena jaminan langsung dari Kementerian Agama. Untuk

nasabah yang membatalkan transaksi pembiayaan ini pun tidak dipersulit akan tetapi Jadi untuk mekanisme pembiayaan talangan haji ini sangat mudah

2. Penerapan akad qardh wal ijarah pada pembiayaan talangan haji di Amitra Syariah Cabang Serang ini Terdapat gabungan dua akad, yaitu akad qardh (pinjam-meminjam) dan akad ijarah (sewa). Hal ini sering tidak diperbolehkan karena qardh dapat berupa pinjaman lunak tanpa biaya tambahan saat mengembalikannya, sedangkan ijarah dapat berupa akad sewa yang dikenakan ujarah.

B. Saran-saran

1. Saran Bagi Amitra Syariah Serang.

Diharapkan di masa mendatang produk ini akan berkembang menjadi produk yang lebih baik, sesuai dengan hukum Islam, dan lebih produktif. Selain itu, karyawan Amitra Syariah dituntut untuk memiliki pemahaman yang lebih mendalam tentang semua opsi pembiayaan yang ditawarkan oleh perusahaan.

2. Saran Bagi Nasabah dan Masyarakat sekitar Amitra Syariah Serang.

Diharapkan masyarakat Serang dan sekitarnya dapat saling bahu membahu memajukan ekonomi syariah dan lebih bijak dalam memilih barang-barang yang berlandaskan syariah.